MEDIO: PORTAL EL INDEPENDIENTE DE HIDALGO

FECHA: 18/DICIEMBRE/2017





Egresa primera generación de tecnología del frío

Por Sandra Franco

a Escuela Superior de Apan (UAEH) celebró la graduación de primeras generaciones de las licenciaturas en ingeniería económica y financiera e ingeniería en tecnología del frío, esta última es la primera generación que egresa a nivel Latinoamérica en ese programa educativo. Durante la ceremonia celebrada en la Exhacienda de Chimalpa, en Apan, Abelardo González Ramírez, director del plantel de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), informó también que la generación de la licenciatura en ingeniería económica y financiera es la primera en el estado.

"Los alumnos de la licenciatura en ingeniería en tecnología del frío forman parte de la primera generación de ingenieros que egresan a nivel de todo Latinoamérica, eso es lo que hace histórico este evento."

Por su parte Aurora Herrera Olvera, en representación de sus compañeros, agradeció a Gerardo Sosa Castelán, presidente del Patronato Universitario y padrino de generación, por el apoyo y su compromiso con la educación de los jóvenes.

Agustín Sosa Castelán, secretario general de la Autónoma de Hidalgo, destacó que en su mayoría los egresados ya cuentan con empleo y externó las felicitaciones enviadas por su padrino y el rector Adolfo Pontigo Loyola.

"Ya son parte de la historia de esta universidad; hoy la UAEH tiene en su haber ser parte de las 11 mejores universidades del país y estar entre las mil 100 mejores del mundo", comentó en su intervención el secretario.

Al término de la ceremonia, este diario platicó con el director de la ESAp, quien dijo que la UAEH se coloca a la vanguardia, posicionándose como la primera universidad en Latinoamérica en egresar alumnos en esa carrera.

"Por otro lado, la carrera de ingeniería económica y financiera es la primera que egresa en la historia del estado; semestre tras semestre tenemos admisión de estudiantes y hemos estado creciendo poco a poco en la demanda; tecnología del frío es una de las que tiene mayor empleabilidad, los chicos desde octavo semestre ya tenían empleo."

Mencionó que la carrera está incorporada con la Asociación Nacional de Fabricantes de la Industria de la Refrigeración (ANFIR), una agrupación con más de 30 empresas del sector que demandan especialistas en la materia.

"En lo que respecta a la carrera de ingeniería económica financiera, también tienen vínculos con empresas como Estándar & Poors, Fitch, Deloitte donde una alumna ya está contratada y tenemos alumnos que viajan por todo el mundo."

También en entrevista, el secretario general de la UAEH manifestó que es una gran satisfacción para la casa de estudios.

"Hace siete años iniciamos este proyecto, hace cuatro años y medio lo vimos cristalizado y hoy vemos la primera posibilidad real de encontrar las primeras generaciones de estas carreras." Mencionó que es importante que los jóvenes sigan preparándose, por lo que la puerta hacia un posgrado queda abierta.

"Es una alternativa importante, porque muchos alumnos quieren seguirse preparando y hoy se les paga por estudiar", finalizó.